



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*
www.nbtffenb.ca

*Stand up for education!
Debout pour l'éducation!*

Wayne-Nightingale Achievement Award

CALL FOR NOMINATION

The NBTF Board of Directors is requesting nominations of candidates for the Wayne-Nightingale Achievement Award. This award is created to recognize and honour a person (or persons) who has demonstrated unusual dedication and outstanding contribution to the NBTF.

Any active member, NBTF Staff Officers, or any governing body or Committee members of the NBTF can nominate a candidate.

Suggested criteria:

- Actions that constitute performance beyond standards such as:
- Producing high quality work over an extended period of time;
- Providing advice and leadership willingly for the benefits of the membership;
- Demonstrating exceptional contribution towards the effectiveness and efficiency of the operational requirements of the NBTF;
- Contributing in an exceptionally supportive manner to the mission of the NBTF.

Prix de mérite Wayne-Nightingale

APPEL DE CANDIDATURE

Le Conseil d'administration de la Fédération invite les mises en candidature au prix de mérite Wayne-Nightingale. Ce prix est créé afin de reconnaître et rendre hommage à une personne (ou des personnes) qui a (ont) démontré un dévouement et une contribution exceptionnelle envers la FENB.

Tout membre de droit, cadre de la FENB, ainsi que toute instance de gouverne ou tout membre d'un comité de la FENB peut nommer un candidat.

Critères suggérés :

- Des actions qui constituent une performance au-delà des normes telles que :
- Produire du travail d'une qualité supérieure sur une longue période de temps;
- Offrir volontairement des conseils et être un leader positifs pour tous les membres;
- Contribuer de manière exceptionnelle à l'efficacité et au rendement des exigences opérationnelles de la FENB;
- Démontrer un soutien exceptionnel envers la mission de la FENB.

<u>Information to be Provided in the Nomination Petition</u>	<u>Informations à fournir dans la demande de mise en candidature</u>
<p>It will be incumbent on the nominator(s) to do a particularly careful and thorough job of documenting the nomination. Include letters of support if available.</p> <p>Nominations must <u>be received by March 9, 2016</u>. Please forward petition to:</p> <p>The NBTF Co-Presidents P.O. Box 1535 650 Montgomery Street Fredericton, NB. E3B 5G2 nbtffenb@nbtffenb.ca</p> <p>Call Geneviève Mélançon at 1-888-679-7044 for further information.</p>	<p>Il incombera à la personne qui propose la (les) candidature (s) de faire un travail particulièrement minutieux et approfondi de documenter la mise en candidature et d'y inclure des lettres de soutien, le cas échéant.</p> <p>Les candidatures doivent être <u>reçues au plus tard le 9 mars 2016</u>. Veuillez les acheminer à :</p> <p>Les coprésidents de la FENB C.P. 1535 650, rue Montgomery Fredericton, N.-B. E3B 5G2 nbtffenb@nbtffenb.ca</p> <p>Communiquer avec Geneviève Mélançon au 1-888-679-7044 pour de plus amples informations.</p>
<p><u>Selection Procedure</u></p> <p>The NBTF Executive Committee will review all nominations received during its March meeting and make recommendation to the NBTF Board of Directors' April meeting. The <i>Wayne-Nightingale Achievement Award</i> will be presented at the NBTF Board of Directors' meeting in October 2016.</p>	<p><u>Procédures de sélection</u></p> <p>Le Bureau de direction de la FENB étudiera toutes les candidatures reçues lors de sa réunion en mars et fera une recommandation au Conseil d'administration de la FENB à sa réunion d'avril. Le <i>Prix de mérite Wayne-Nightingale</i> sera décerné lors de la réunion du Conseil d'administration de la FENB en octobre 2016.</p>
<p>This process will only be in effect if nomination petitions are received.</p> <p><u>Award</u> A piece of art valued at \$500.</p>	<p>Ce processus sera uniquement en vigueur si des mises en candidature sont reçues.</p> <p><u>Prix</u> Une œuvre d'une valeur de 500 \$.</p>